

zu TOP

Mainz, 19.09.2017

Anfrage 1374/2017 zur Sitzung am 27.09.2017

Skateranlage Kaisertor (SPD)

Die Skateranlage am Kaisertor ist in die Jahre gekommen und weist an manchen Stellen porösen Beton oder Löcher im Asphalt auf.

Der Presse war zu entnehmen, dass laut Mainzer Rollsportverein diese Anlage in den letzten Jahren als Treffpunkt der Skate- und BMX-Szene genutzt wurde. Durch die Mängel in der Anlage weichen die Skater nun auf ungeeignete, öffentliche Plätze in Mainz aus.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Sieht die Verwaltung eine Möglichkeit die Anlage am Kaisertor zu sanieren?
2. Welche Kosten würden bei einer Sanierung der Anlage entstehen?
3. Hat es zur Sanierung der Anlage Gespräche zwischen dem Mainzer Rollsportverein und der Verwaltung gegeben?
4. Welche alternativen Möglichkeiten gibt es für die Skater in Mainz?

gez.

f. d. R.

Alexandra Gill-Gers
Fraktionsvorsitzende

Dr. Christine Pohl
Fraktionsgeschäftsführerin